

Inicio > Actualidad > El 80% de compras regionales de alimentos que hizo Ecopetrol para Casanare fue a productores agropecuarios locales



Actualidad Comunidad

# El 80% de compras regionales de alimentos que hizo Ecopetrol para Casanare fue a productores agropecuarios locales

© abril 9, 2024 0 0

COMPARTIR

Ecopetrol puntualizó que este 80% de los productos alimenticios para sus casinos en el departamento de Casanare se hizo con productores regionales, a través de su aliado Durangar.



Según el informe de la estatal petrolera, este es el resultado de espacios de interacción y relacionamiento como las Rondas Somos Colombia, los mercados campesinos, los Festivales Sabores de Mi Tierra, en los que se promueven las compras de productos como piña, plátano, yuca, carne, hayacas, quesos, huevos, entre otros.

Durante la Quinta Sesión de la Mesa Departamental de Compras Públicas Locales de Alimentos, liderada por la Gobernación de Casanare, la Empresa dio a conocer su experiencia exitosa en la implementación de la Ley 2046 de 2020, mediante la cual ha promovido la compra de alimentos con productores locales agropecuarios, a través de Durangar y de los programas de inversión social: Agrosol, El Campo Emprende y Ecopetrol Emprende.

Ecopetrol afirmó que "reconoce la importancia de identificar y fortalecer los pequeños y medianos productores de alimentos locales, para que cada vez alcancen mayor competitividad en los mercados regionales y nacionales".

Por eso, además, trabaja articuladamente con la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura, FAO, para formular un modelo en red que permita el abastecimiento de productos agropecuarios en la región, especialmente de las comunidades que hacen parte del área de influencia de Ecopetrol en Casanare.

"Antes producía 200 kilos de plátano y, en estos momentos, estoy produciendo entre 8 mil y 10 mil kilos mensuales, gracias a esta alianza comercial que se tiene con Durangar y Ecopetrol", comenta Joaquín Alfonso, productor de plátano.

Por su parte, Oliverio Lemus, productor de piña destaca su crecimiento y el empleo generado a través de su negocio. "Nosotros iniciamos con unos volúmenes muy bajos, alrededor de 500 kilos, y en este momento a Durangar se le está suministrando alrededor de 6 toneladas de piña. Muchas familias están subsistiendo en este momento, produciendo esta grandiosa fruta, manos laboriosas de nuestro querido Casanare", manifiesta Lemus.

Esta articulación institucional también permitió identificar de manera conjunta las acciones para superar las barreras en las compras públicas a pequeños productores.

### Relacionado

Con éxito culminó la Primera Rueda de Negocios de Compras Públicas Locales de Alimentos mayo 16, 2022 En «Actualidad»

Banco Agrario realizó en Yopal su tercer Foro Regional con productores, gremios y alcaldes de Casanare noviembre 16, 2022 En «Actualidad»

Cierre de vía Sogamoso – Aguazul pone en riesgo el suministro de gas en cilindros mayo 10, 2022 En «Actualidad»

RADIO CASANARE HOY



SIGUENOS



COMPARTIR



← PUBLICACIÓN ANTERIOR

### Este año van 15 muertos en accidentes de tránsito en Yopal

#### ARTÍCULOS RELACIONADOS



Capresoca: actualizan datos de registro civil o sus niños pueden ser retirados del sistema



El sargento que informaba al Clan del Golfo de las operaciones en Casanare



Sigue en incremento la notificación de casos por cáncer de mama en Casanare

COMENTARIOS

COMENTARIOS DE FACEBOOK

#### DEJA UN COMENTARIO

Tu comentario

Nombre\* Correo electrónico\* Sitio web

Guarde mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador para la próxima vez que comente.

ENVIAR

#### SOBRE NOSOTROS



Casanare Hoy es comunicaciones y periodismo en sus diversas manifestaciones y formatos; es organización integral de eventos desde las aristas comunicativas, conceptuales y logísticas; es las herramientas de consulta informativa y de satisfacción de necesidades de servicios que personas y empresas casanareñas necesitan.

Contacta con nosotros: [comercial@casanarehoy.com.co](mailto:comercial@casanarehoy.com.co)

#### SÍGUENOS

